

Opinión

Pedro Nickelsen.



"Enela siempre nos ha permitido auscultar sectorialmente tanto la situación económica como productiva de la Región".

Gustavo Rivera.



"Quiero destacar a los auspiciadores que se han mantenido durante tanto tiempo y felicito al equipo que está detrás de este encuentro empresarial".

Rodrigo Munita.



"A nuestra Región una vez más las encuestas nos favorecen. Tenemos que trabajar para terminar con estos malos pronósticos".

Arturo Hernández.



"Se trata de una articulación entre el mundo privado, la universidad y el mundo público. Enela es un aporte para la Región de La Araucanía".

María Elena Cortesi.



"He participado en encuentros regionales y éste ha cumplido las expectativas. Esperamos que reúna a un gran número de empresarios".

José Luis Velasco.



"En 50 años, desde 1960, La Araucanía ha estado con los más altos índices de pobreza de Chile. Enela servirá para analizar el tema".

Próximo 26 de agosto se desarrollará encuentro empresarial

Presidente cerrará Enela 2010

El lanzamiento oficial del evento contó con la presencia del intendente de La Araucanía, Andrés Molina, ex presidente de CorpAraucanía.

Programación Enela 2010

"Nuevos Tiempos, Nuevos Desafíos"

Panel:

La Araucanía y El Mundo

Andrés Molina, intendente regional.
"Araucanía 7, hacia una Región más competitiva".
Hans Eben, ex presidente de Icare, director de empresas.
"Un nuevo mundo para el futuro, empresa, trabajo y sociedad".

Sesión:

Articulando el Desarrollo Regional

Oscar Tenópala, presidente pensamiento creativo empresarial y desarrollo, México.
Karina von Baer, directora ejecutiva empresas Agrotop.
José Antonio Galilea, ministro de Agricultura.

Conferencia:

Chile y las regiones: ¿Cómo vamos?.

Roberto Méndez, director Adimark.

Sesión:

Innovando en la gestión

Victor Bórquez, gerente general Max Service S.A.
Felipe Cubillos, creador desafío levantemos Chile
Hernán Cheyre, vicepresidente ejecutivo de Corfo.

Sesión:

Clausura

Rafael Guillisast, presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio.
Pedro Nickelsen, presidente CorpAraucanía.
Sebastián Piñera, Presidente de la República.



LEDA GAZALE CHAPARRO

Confirmada está la presencia del Presidente de La República, Sebastián Piñera, para el próximo 26 de agosto, día en que se desarrollará Enela 2010, "Nuevos Tiempos, Nuevas Oportunidades". Así lo dio a conocer Pedro Nickelsen, director ejecutivo de CorpAraucanía.

"Este año por primera vez un Presidente de la República participará de nuestro encuentro, ya que está confirmada su participación en la clausura del encuentro. Contar con esta visita es un gran espaldarazo a la labor de CorpAraucanía y sobre todo una muestra de la importancia que Enela tiene a nivel nacional y regional".

La octava versión del encuentro empresarial que reúne anualmente a más de ochocientos empresarios, dirigentes sindicales, gremios autoridades de Gobierno, parlamentarios y académicos fue lanzado oficialmente ayer en el Casino Dreams de Temuco.

EJES TEMÁTICOS

Durante la ceremonia se dieron a conocer los ejes temáticos de este año, los que se centrarán en la Innovación empresarial, la articulación

de actores en pos del crecimiento y desarrollo regional, el desarrollo en un año marcado por el terremoto y el cambio de gobierno. La jornada se dividirá en cuatro sesiones: La Araucanía y el mundo, articulando el desarrollo regional, Chile y las regiones ¿cómo vamos? e Innovando la gestión.

"A través de la experiencia de los panelistas y de su aporte, Enela pretende dar las claves para ver hacia dónde y cómo podemos avanzar como Región. Enela buscará aportar entregando diferentes visiones", aseveró Nickelsen.

ANUNCIOS

Asimismo el director ejecutivo de CorpAraucanía adelantó que se espera que el Presidente de la Repú-



Este año, por primera vez, un Presidente de la República participará en nuestro encuentro".

Pedro Nickelsen, director ejecutivo de CorpAraucanía.

ca anuncie propuestas de políticas públicas que beneficien el desarrollo de La Araucanía, especialmente, el torno al Plan Araucanía 7.

FORTALECER EL DIÁLOGO

Otro de los objetivos de este importante encuentro empresarial será fortalecer el diálogo público pri-

vado contribuyendo con nuestras ideas y aportes en las instancias de toma de decisión.

"Esta oportunidad se presenta de manera inmejorable, por lo tanto debemos trabajar para que estos lazos en común se estrechen en pos del desarrollo de La Araucanía", aseveró Nickelsen.



Villarrica promociona becas de inglés.

POSTULACIONES

Corfo promociona becas de inglés para el turismo

Desde el 5 y hasta el 30 de este mes se encuentran abiertas las postulaciones para postular a las 1000 becas de inglés.

La iniciativa orientada al sector Turismo, está siendo promovida por Corfo y apoyada en Villarrica, desde la Unidad de Planificación del Departamento de Turismo, a cargo de Ana Teuber.

TESORERÍA

Aplauden proyecto que respalda a contribuyentes

Como una medida que apoya a las pymes, sobre todo para aquellas que se les haya generado una deuda tributaria agravada por el terremoto, calificó el diputado Joaquín Tuma la aprobación y despacho al Senado del proyecto de ley que faculta a Tesorería para otorgar facilidades de pago a los contribuyentes morosos.

INFORME DE GESTIÓN